

Weingarten, 31.10.2018

Verfasste Studierendenschaft der Pädagogischen  
Hochschule Weingarten  
St.-Longinus-Straße 1  
88250 Weingarten  
0751501-8231  
asta@ph-weingarten.de

# Protokoll AStA-Sitzung vom 30.10.2018

Redeleitung: Max Buemann  
Protokollant: Andre Magg

Beginn: 18:08 Uhr  
Ende: 19:35 Uhr

Sitzungsunterlagen und Handreichungen können während der Öffnungszeiten im Büro der Verfassten Studierendenschaft eingesehen werden.

## **TOP 1 Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 23.10.2018**

Das Protokoll vom 23.10.2018 wird einstimmig angenommen.

## **TOP 3 Informationen und Anfragen**

### **❖ AStA**

- Es sei eine Aufräumaktion im Lager und ehemaligem Bad der VS geplant. Ein Termin unter der Woche sei erwünscht und werde mittels einer Doodle-Umfrage ermittelt.

### **❖ CLUB F.A.I.R.**

- Ein Vertreter des CLUB F.A.I.R. berichtet über die aktuellen Entwicklungen und Pläne der Gruppe. Demnach sei geplant, dass ein Vertreter regelmäßig zu AStA-Sitzungen erscheine. Für den 5.11. sei ein Elternforum geplant, welches monatlich stattfinden solle. Für den kommenden Termin sei die EKGH als Veranstaltungsort gesetzt. Am 25.11. finde der internationale Tag gegen Gewalt an Frauen statt, wofür eine Veranstaltung im NZ42 in Aussicht stünde. Für diese Veranstaltung müsse dieser Raum von der VS reserviert werden. Ebenfalls sei geplant, dass die Fahnen der PH auf Halbmast stehen. Des Weiteren sei ein Elternforum am 07.12., ein Sommerfest, Elternparkplätze vor dem NZ und eigene Räumlichkeiten für die Gruppierung im Gespräch.

### **❖ UStA**

- Für die anstehende XXL-Party müsse man aufgrund des Wegfallens eines Anbieters von einem Essenswagen zu einem Crêpes-Angebot wechseln. Des Weiteren sei eine Pfandrücknahme am Ausgang zum Außenbereich geplant.

## TOP 4     Berichte der Referate

### ❖ Externreferat

#### ➤ Hochschulpolitik

##### • Demo

- Der Organisator der vergangenen Demonstration berichtet, dass das Interesse an der angesprochenen Thematik gesunken sei, da lediglich etwa 200 Teilnehmer zu verzeichnen gewesen seien.
- Es habe die Übergabe des offenen Briefes an Ministerin Bauer gegeben, die eine Antwort versprochen haben solle.
- Nach der Demo soll es Interviews mit verschiedenen Medien gegeben haben.

- In der GKSU sei besprochen worden, dass Masterveranstaltungen im sozialwissenschaftlichem Sachunterricht weiterhin alternierend angeboten werden sollen.

##### • Runder Tisch

- Es sei ein „Runder Tisch Hochschulstadt“ mit der Stadt Weingarten geplant.
- Vertreter von alibi, HoKi, UStA PH, UStA FH, Sport-StuFa, Fachschaft S, VS FH und VS PH haben sich im Vorfeld getroffen um gemeinsame Interessen und Probleme zu thematisieren.
- Ein neuer Arbeitskreis sei geplant. Mögliche Themen seien die Wohn- und Parksituation, wie auch der Umgang mit studentischem Leben in Weingarten.

#### ➤ Presse und Öffentlichkeitsarbeit

- Ein Vorschlag wurde getroffen, wonach sich die neu gewählten Gremien in „Weingarten im Blick“ vorstellen. Der Vorschlag erhielt positive Resonanz.

❖ **Internreferat**

➤ Internes

• VS-Hütte:

- Die vergangene VS-Hütte sei erfolgreich verlaufen. Es wurden verschiedene Themen behandelt.
- Für das am 20.11. geplante Treffen mit Herrn Reinhoffer habe man Wünsche und Forderungen gesammelt. Beispiele sind mehr Transparenz, Infos über die Master-Referendiats-Kombination im Grundschulstudium, Anreize für die Arbeit in der VS oder die Digitalisierung der Bibliothek.
- Es gebe einen neuen Organisationsplan für VS-Veranstaltungen. Dieser sei im VS-Büro erhältlich.
- Es gebe ein neues Konzept für die Erstsemesterpräsentationen. Eine Überarbeitung der PowerPoint-Präsentationen sei geplant.
- Es seien Ideen für Wahlwerbung und Mitgliederakquise gesammelt worden.

➤ Kultur

- Es habe die Vertreterversammlung des Studierendenwerkes Seezeit stattgefunden. Hervorzuheben sei die Information über die Verzögerung der Baumaßnahmen im EB-Park zu erwähnen, die sich bis 2020 verzögern sollen. Des Weiteren sei ein gemeinsames Treffen von studentischen Vertretern der HSRW und PH mit dem Geschäftsführer der Seezeit, Herr Baumgartl, geplant.
- Am 08.11. sei ein Flohmarkt im alibi geplant. Helfer für den Aufbau ab 11:00 Uhr und den Abbau ab 15:00 Uhr seien gesucht.

---

**Max Buemann**  
1. Vorsitzender

---

**Andre Magg**  
Protokollant